

L'association pour la Monnaie locale et citoyenne du Grand Rouen



Vous invite mardi 23 juin :

### Conférence de Patrick Viveret

Ancien conseiller référendaire à la cour des comptes, il a été chargé par le gouvernement d'une mission visant à redéfinir les indicateurs de richesse. Il a notamment publié chez Bayard en 2010 avec le sociologue Edgar Morin "Comment vivre en temps de crise ?"

17h45 à la Région, 5 rue Robert Schuman, Rouen

-----Apéritif dinatoire à 19h30-----

### Avant-première de "Devises Citoyennes"

Kanari Films en coproduction avec Public Sénat.

#### Débat avec le réalisateur Jérôme Florenville et Patrick Viveret

Créer de la monnaie n'est pas un privilège réservé aux seules banques d'État. Une trentaine de monnaies locales complémentaires sont actuellement émises à l'échelle d'une région, d'un département ou d'une ville et en circulation en France. Ce documentaire nous plonge au cœur de deux expériences qui font aujourd'hui référence : le Galléco en Ile-et-Vilaine et l'Eusko au Pays Basque.

20h30 à l'Omnia, 28 rue de la République, à 6 minutes à pied

Venez nombreux vous informer sur le lancement à l'automne prochain de l'agnel.  
« Agnel »\* monnaie locale du Grand Rouen

\* parce qu'on n'est pas des moutons !

L'association pour la Monnaie locale et citoyenne du Grand Rouen



Vous invite mardi 23 juin :

### Conférence de Patrick Viveret

Ancien conseiller référendaire à la cour des comptes, il a été chargé par le gouvernement d'une mission visant à redéfinir les indicateurs de richesse. Il a notamment publié chez Bayard en 2010 avec le sociologue Edgar Morin "Comment vivre en temps de crise ?"

17h45 à la Région, 5 rue Robert Schuman, Rouen

-----Apéritif dinatoire à 19h30-----

### Avant-première de "Devises Citoyennes"

Kanari Films en coproduction avec Public Sénat.

#### Débat avec le réalisateur Jérôme Florenville et Patrick Viveret

Créer de la monnaie n'est pas un privilège réservé aux seules banques d'État. Une trentaine de monnaies locales complémentaires sont actuellement émises à l'échelle d'une région, d'un département ou d'une ville et en circulation en France. Ce documentaire nous plonge au cœur de deux expériences qui font aujourd'hui référence : le Galléco en Ile-et-Vilaine et l'Eusko au Pays Basque.

20h30 à l'Omnia, 28 rue de la République, à 6 minutes à pied

Venez nombreux vous informer sur le lancement à l'automne prochain de l'agnel.  
« Agnel »\* monnaie locale du Grand Rouen

\* parce qu'on n'est pas des moutons !

